

La Nueva España

LE OFRECE

DINERO CON HISTORIA

La Moneda Española: del Excelente a la Peseta

40 monedas históricas acuñadas por la Real Casa de la Moneda (FNMT) + 2 libros archivador.



ANVERSO



REVERSO

4.ª Entrega,
MARTES, 6 de noviembre
Ducatón
Felipe III
por sólo 1,95€ + cupón
cada MARTES Y JUEVES
una nueva entrega por sólo 1,95



Con la moneda 1 y 21 se entrega un libro de tapa dura de 20 páginas que contiene en su contraportada un archivador.

una colección acuñada por
Real Casa de la Moneda
Fábrica Nacional
de Moneda y Timbre

www.monedasdeespaña.es

El sector maderero teme perder fondos europeos por el Principado

El Gobierno prevé ahora conceder ayudas por seis millones para tres años que permanecían paralizadas desde enero

Oviedo, J. A. ARDURA

Los sectores agroalimentario y maderero meten presión para no perder ayudas europeas. Empresas de ambos sectores están a la espera de que el Gobierno regional saque las convocatorias correspondientes a 2012, paralizadas primero por las elecciones anticipadas y después por la necesidad del Principado de acometer ajustes y cuadrar las cuentas regionales con un crédito de 423 millones de euros. El Ejecutivo asturiano prevé sacar esa convocatoria, por un importe de seis millones de euros dividido en tres anualidades, a lo largo de este mes, según confirmó ayer un portavoz de la consejería de Agro-ganadería.

Algunas empresas agroalimentarias y madereras con proyectos de inversión en marcha, que suponen mejoras y en algunos casos creación de empleo, están inquietas por la tardanza en la convocatoria de las ayudas que cuentan con financiación del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feader). Estas subvenciones se encuadran en el programa plurianual de desarrollo rural del principado, correspondiente al período 2007-2013. «La no convocatoria de estas ayudas supondría un desgarró al sector agroalimentario y maderero», aseguró a este periódico Luis Enrique García, presidente de Asmadera. La preocupación en el seno de algunas de las empresas que han acometido inversiones en ese sector este año ha llevado al responsable de Asmadera a solicitar una entrevista con Severino García Vigón, el presidente de la Federación Asturiana de Empresarios (FADE), para pedir su

Las ayudas del Feader

- Fondos destinados a empresas de los sectores agroalimentario y maderero.
- Las subvenciones, por un importe de 6 millones de euros, estarán destinados al apoyo de proyectos de innovación en el mundo rural que conlleven, en algunos casos, creación de empleo.
- Algunas empresas esperan aportaciones por encima del medio millón de euros.
- Asmadera pedirá la próxima semana la mediación de la FADE para lograr el desbloqueo de esa convocatoria.
- El Principado prevé sacar esas ayudas a lo largo de este mes, evitando así la pérdida de la anualidad de 2012.

mediación ante el Gobierno regional para tratar de agilizar esa convocatoria. «La preocupación es grande porque a estas alturas del año, ya metidos en noviembre, no ha salido la convocatoria y el riesgo de perder esas ayudas, financiadas en un 70 por ciento por la Unión Europea, es cada vez mayor», plantea Luis Enrique García, quien reconoce el empeño del actual equipo de la Consejería de Agro-ganadería para resolver esta situación. «Desde la Consejería hasta los jefes de servicio nos consta el interés que están poniendo para que esos fondos no se

pierdan pero hay problemas de índole burocrática con la Consejería de Hacienda», comentó el responsable de Asmadera. «Sólo pedimos que abran la ventanilla para poder entregar a la Administración regional las correspondientes solicitudes antes de que venza la anualidad», concluyó Luis Enrique García.

Al margen de los contactos que las empresas agroalimentarias y madereras puedan promover para desbloquear esas ayudas, el Gobierno regional prevé publicar esa convocatoria de los fondos Feader a lo largo del presente mes de noviembre, según aseguraron a LA NUEVA ESPAÑA fuentes de la Consejería de Agro-ganadería, que atribuyeron el retraso a varios factores. Los seis millones de euros de esas ayudas se diferirán en tres anualidades. Los solicitantes de estos fondos dispondrán de una ampliación de un mes de plazo para presentar toda la documentación necesaria, según indicaron las mismas fuentes.

El sector maderero también expresó su preocupación por las impagos pendientes del anterior Gobierno, de Foro Asturias. «Algunas empresas, dada la falta de actividad forestal, diversificaron hacia la obra civil, concretamente en actuaciones relacionadas con la Junta de Saneamiento y la Consejería de Presidencia. Se trata de obras certificadas que el anterior Gobierno dejó sin asignación presupuestaria y no entraron en el plan de pago a proveedores. Estamos a la espera de que se abonen con el crédito de 423 millones que ha obtenido el Principado», afirmó el presidente de Asmadera.

En corto y por derecho

Arturo Román

Ver a Mercedes, oír a Esperanza

Mercedes Fernández González, llamada Cherines, presidenta del PP de Asturias, será hoy presidenta del PP de Asturias con 10 caras nuevas, más una de confianza, Luis Venta Cueli, diputado, y una repetida, Fernando Goñi Merino, ex presidente de la Junta General del Principado. Como todo el que está en política (y en la vida), tiene gente que no la puede ver dentro del PP y sólo así se explica que unos días antes, en los premios «Príncipe de Asturias», hubiera espontáneos que propusieran a Enrique Fernández-Miranda y Lozana, duque de Fernández-Miranda (valga la redundancia), que viniera a Asturias para ponerse al frente del PP. El duque respondió torcudamente: «Estoy en la vida civil, en este momento, en el mundo de la empresa, soy afiliado del

Partido Popular desde hace ya un buen número de años, y yo estoy siempre al servicio, a disposición de mi partido; pero no me corresponde a mí, ni siquiera decir sí o no». Fernández-Miranda, doctor en Medicina, fue diputado del PP, vicepresidente del Congreso y secretario de Estado de Extranjería con el Gobierno de José María Aznar López, y preside la Fundación PricewaterhouseCoopers (PwC).

Los que no puedan ver a Cherines —que es a lo que íbamos— pueden oír la voz que será fácil reconocer en su voz a Esperanza Aguirre Gil de Biedma, condesa consorte de Murillo y grande de España, que fue presidenta de la Comunidad de Madrid hasta su reciente retiro. En la radio es difícil distinguir quién habla al principio, aunque luego se ve que la

madrileña es más chulapa y silabea con más rotundidad. Es uno de esos casos de mimetismo difíciles de evitar, como le pasaba (y sigue pasando cuando hace declaraciones) a Gerardo Iglesias Argüelles, el que fuera secretario general del PCE y de IU, que se iba hacia el tono de Santiago Carrillo Solares, que fue su amigo y su enemigo, y le salían «ejques» («ej que el Partido», v.g.), un madrileñismo que afectaba por igual al gijonés y al mierense.

Mercedes y Esperanza eran amigas en Madrid y se las veía también con Luisa Fernanda Aguirre Gil de Biedma, hoy presidenta de Aragón y del PP en esa comunidad, cuando las tres coincidieron en el Congreso de los Diputados. Las dos primeras eran muy casquistas antes. Ahora parece que lo es más Aguirre.